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THIS, THAT  УПОТРЕБЛЯЮТСЯ  С СУЩ.
В ЕДИНСТВЕННОМ ЧИСЛЕ

This (это, эта,этот)
Предмет - рядом

That(тот) –    
предмет - далеко



THESE, THOSE  УПОТРЕБЛЯЮТСЯ  С СУЩ.
ВО МНОЖЕСТВЕННОМ ЧИСЛЕ

� These (эти) – 
рядом с нами

� Those (те) – 
далеко от нас 



WHAT IS THIS?
�This is a kitten.



WHAT IS THAT?

�That is a kitten.



WHAT ARE THESE?
�These are kittens.



WHAT ARE THOSE?
Those are kittens.



ССЫЛКИ НА КАРТИНКИ В ИНТЕРНЕТЕ:

� http://g.wieszjak.polki.pl/p/_wspolne/pliki_inforne
xt/35000/35225.jpg

� http://img.pauzicka.zoznam.sk/pictures/tie-vyrazy
.jpg


